

ABSTRAK

Daerah Pemilihan merupakan salah satu tahapan pemilihan umum. Hal ini tertuang dalam Pasal 167 ayat 4 Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017. Dalam kasus daerah pemilihan DPR RI pada pemilihan umum tahun 2024 terdapat dua hal yang berpengaruh terhadap sistem pengambilan kebijakan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana desain kebijakan Penetapan Daerah Pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia dengan Teori Desain Kebijakan yang digagas oleh Anne Larasson dan Helen Ingram. Penelitian ini berupaya menganalisis bagaimana Desain Kebijakan Daerah Pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia pada Pemilu Tahun 2024 mempengaruhi demokrasi di Indonesia. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dan interpretatif untuk menjelaskan bagaimana sistem pengambilan kebijakan Daerah Pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia mempengaruhi demokrasi dengan menggunakan pendekatan kritis.

Temuan dari penelitian ini adalah bahwa desain kebijakan daerah pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia pada pemilu tahun 2024 merupakan desain yang mengandung Kontruksi Sosial. Hal ini dilihat dari serangkaian proses yang terdapat dalam sistem pengambilan kebijakan yang dikatakan oleh Helen Ingram dan Anne Larasson yang terdiri dari konteks masyarakat yang terjadi pada saat sebelum pemilihan umum tahun 2024, dinamika pembingkaihan yang dilakukan oleh kelompok melalui acara yang terjadi, konteks masalah yang dipengaruhi oleh kekuatan politik dan budaya kelembagaan, dan yang terakhir dinamika perancangan yang dipengaruhi oleh perhitungan peluang dan resiko. Dari serangkaian proses yang terjadi, didapatkan hasil bahwa desain kebijakan daerah pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat sendiri merupakan desain yang merusak demokrasi. Hal ini dilihat dari bagaimana isi desain kebijakan pada pembentukan daerah pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat dari substansinya mengandung konstruksi sosial populasi sasaran sehingga termasuk sistem pengambilan kebijakan degeneratif yang menurut Helen Ingram dan Anne Larasson merupakan suatu desain yang merusak demokrasi.

Kata Kunci : Desain Kebijakan, Daerah Pemilihan, Demokrasi